

PIRAGÜISMO

Theresa Zabell, gloria olímpica para el Sella

La exregatista será la pregonera de la edición de este año del Descenso: «Es todo un orgullo y un gran honor, estoy feliz»

J. M. CARBAJAL
Antón (París)

Theresa Zabell, única deportista española con dos medallas de oro olímpicas y leyenda de la vela olímpica mundial, será la encargada de leer los versos de la salida del Descenso Internacional del Sella 2025, el próximo 9 de agosto en Arrión-das (París). Zabell fue reconocida como mejor regatista del mundo por la Federación Internacional de Vela, y además posee la Gran Cruz de la Real Orden al Mérito Deportivo y la Orden Olímpica, así como la Cruz al Mérito Naval con distintivo blanco.

Zabell (Ipswich, Inglaterra, 1965), que conoce y admira el Descenso Internacional del Sella, se muestra emocionada con la propuesta de ser pregonera: «Llevo muchos años queriendo vivir el Descenso Internacional del Sella en primera persona, pero nunca había podido acercarme. Que este año vaya a conocer y vivir una prueba deportiva tan singular e importante en primera fila ya me parece un regalo, pero además hacerlo como pregonera es todo un orgullo y un gran honor. Estoy feliz», afirma.

Con la propuesta de Zabell como pregonera, el Comité Organizador del Descenso Internacional del Sella (CODIS) sigue apostando por resaltar el papel de la mujer en el deporte, continuando la línea de féminas como Mara Santos (que atesora



Theresa Zabell, recogiendo el Premio Asicom-Universidad de Oviedo en 2024.

22 triunfos en la historia del Descenso y fue la encargada de dar la salida de la 82.ª edición en el año 2018) o Lydia Valentín, campeona olímpica de halterofilia que leyó el pregón en la edición 85.ª.

La exregatista, que se inició en el deporte de la vela en el Real Club Mediterráneo de Málaga, ha desarrollado una trayectoria deportiva digna de elogio y ha dejado un legado imborrable en la historia de la vela española.

En la década de los 90 la regatista andaluza ya escribió páginas gloriosas para la historia del deporte español, alzándose con dos medallas de oro olímpico: la primera, en

1992, consiguiendo el primer oro femenino para la vela española; y la segunda, en Atlanta 96, una medalla que la convirtió en la primera y única mujer española en acumular dos oros olímpicos en su palmarés. El mérito la llevó, además, a ser nombrada Mejor Regatista Femenina del Mundo en 1994, un título que le otorgó la Federación Internacional de Vela por su innegable buen hacer deportivo.

Pero su palmarés no se limita a sus éxitos olímpicos. Zabell también atesora cinco títulos de campeona del mundo y tres campeonatos de Europa, un currículum que deja bien clara su consistencia y su dominio en la escena deportiva internacional. Además, la pregonera del Sella 2025 fue número 1 del ranking mundial en cuatro ocasiones y conquistó 13 Campeonatos de España.

Educación ambiental

La trayectoria de Zabell no solo se circunscribe al ámbito deportivo. Tras su brillante carrera en el agua, la regatista española emprendió otra labor encomiable fundando Ecomar, una organización sin ánimo de lucro que lleva 25 años dedicada a la educación ambiental y a la protección de los ecosistemas marinos. Hace unas semanas estuvo en la presentación en Madrid del Torneo de Tenis Playa de Luanco, en cuya cita colabora con una actividad de concienciación. Es, además, jurado del Premio «Princesa de Asturias» de los Deportes. ■

BALONMANO

MotiveMarket.com-Elda para la primera jornada del «play-down»

El último rival de la fase regular, el Elda Prestigio, será también el primero del MotiveMarket.com en el «play-down», la fase final en la que el equipo gijonés deberá mejorar notablemente sus resultados si desea mantenerse en la División de Honor Femenina del balonmano español. En esta ocasión, al contrario que el fin de semana pasado, el equipo de La Calzada jugará en casa, el sábado a las 19 horas. El «play-down» es una liguilla de cuatro equipos con partidos a doble vuelta, a cuyos resultados hay que sumar todos los enfrentamientos entre ellos en la fase regular. El peor clasificado de los cuatro se sumará al Zuazo como descendido. El entrenador del MotiveMarket.com, Alfredo Rodríguez, apunta que «el sorteo tiene un valor relativo, son seis auténticas finales para nosotras y tenemos que luchar cada partido como si fuera el último. Hemos de enfocarnos en tener el mejor nivel de rendimiento posible porque el tramo final es el más importante».



De pie, por la izquierda, Alba Neira, Elena Terrero, Alba Peláez, Claudia Escudero, Lucía Cortina, Nuria García, Carla Torres, Regina Saiz, Inés Suárez y Juan Carlos Sirgo. Agachadas, Lorena Castro, Ángela Lozano, Julia Arbolea, Alexandra Cornoiu, Julia Suárez, Elsa Martín, Itzel Zapico, Elena Vidal y Ángela Gutiérrez-Pola.

El Lobas Oviedo gana el Regional de Segunda y optará a subir a Plata

El equipo senior territorial del Lobas Global Atac Oviedo se proclamó campeón de la Liga sénior regional al imponerse en la final a 4 celebrada en Pola de Siero el pasado fin de semana. El conjunto entrenado por Celia Rojo (el domingo por Juan Carlos Sirgo en ausencia de Rojo, que estaba jugando con el senior) accedió a la fase final como segundo clasificado de la Liga regular. Una vez en la fase, ganó al Unión Financiera por 22-17 y al Grupo Covadonga por 25-21, en un partido con un coste alto en forma de lesión de la lateral Elena Terrero. El título se jugaba en la última jornada ante el anfitrión Siero, con remondata azul. Las Lobas jugarán la fase de ascenso a Plata.

VELA

Los favoritos ganan de nuevo en el Trofeo Primavera

El gijonés Real Club Astur de Regatas celebró durante el fin de semana la quinta jornada del Trofeo de Primavera de Snipe y de Crucero. El sábado, en Snipe, Francisco Silvela y Matilde Fernández cruzaron en primer lugar la línea de llegada. El domingo, en Crucero, el triunfo lo consiguieron el «Bullbox», de Luis Noguera, en el grupo I; el «Universidad de Oviedo-Grupo Isastur», de Roberto Álvarez Bucetas, en el II, y el «Gin-Tonic», de Fernando Sanz, en el III.



Los snipes, en acción.

Félix González

ATLETISMO

Casi 900 inscritos en la VI Carrera por la Diversidad Funcional

La VI Carrera por la Diversidad Funcional, que organiza «Mía o que hago», ya tiene todo listo para el recorrido del domingo, cuando a partir de las 12.00 los participantes recorrerán la marcha de 5 kilómetros por las calles del barrio ovetense de La Florida. La participación volverá a ser un éxito, ya que ya se han apuntado casi 900 corredores. La inscripción cuesta 10 euros para adultos y 4 para niños y aún puede hacerse de manera online en www.321go.com o de forma física en diversos puntos de Oviedo, Lugones y La Fresneda.

Hoy,
por TV

Inter-Barcelona (vuelta de las semifinales de la Liga de Campeones, 21.00 horas, Movistar Plus). **Mónaco-Barcelona** (quinto partido del play-off de cuartos de final de la Euroliga, 19.00 horas, Vamos). **Minnesota**

Timberwolves-Golden State Warriors (primer partido de las semifinales de conferencia de la NBA, 3.30 horas del miércoles, Movistar Plus). **Vuelta a España Femenina** (tercera etapa, Barbastro-Huesca, 13.35 horas, Teledeporte).

deportes@lne.es